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ANDRÉS MANUEL 
LÓPEZ OBRADOR, 
PRESIDENTE

Jorge Alcocer Varela, secretario de Salud
Zoé Robledo Aburto, director general del IMSS

La Mañanera
E N  C L A V E S

1. Reiteró su propósito de mejorar el sistema de salud pública y dejarlo como el mejor del 
mundo. Adelantó que en septiembre se van a poder izar banderas blancas en 24 estados 
que aceptaron la federalización de los sistemas de salud; detalló que se tendrá funcionando 
alrededor de 11 mil centros de salud en todo el país, con médicos de lunes a domingo, con 
equipos, medicamentos, hospitales de segundo nivel y con médicos especialistas. Anunció 
que a partir de hoy iniciará la entrega de los recursos a los comités del programa la "Clínica 
es Nuestra". 
Adelantó que en las conferencias matutinas del 4, 5 y 6 de junio habrá comunicación con 
las gobernadoras y los gobernadores de las entidades donde opera e IMSS-Bienestar, para 
informar sobre su avance y el de la "Clínica es Nuestra".

2. Jorge Alcocer destacó la importancia de los comités de los centros de salud, dijo que se 
entregarán los fondos para la rehabilitación mediante el programa la "Clínica es Nuestra". 
Detalló que los principios del programa es fomentar la organización y el trabajo colectivo, 
buscar el bien común y los entornos saludables, favorecer el trabajo colectivo de la comunidad, 
impulsar la economía local, el uso honesto de los recursos y combatir la corrupción.

3. Zoé Robledo informó que el monto total que comienza a dispersarse para los comités 
de salud, es de 5,087 mdp. Se realizaron diversos enlaces en vivo con los gobernadores de 
las entidades que participan en el programa, quienes detallaron los avances del mismo. 
Informó que a partir de hoy se comienzan a entregar las credenciales para los beneficiarios 
del programa IMSS-Bienestar.

4. Reiteró que los recursos entregados a los comités de la "Clínica es Nuestra", son para 
el mantenimiento del centro de salud, porque estaban completamente en el abandono; 
además, explicó que esos recursos serán entregados a los comités de manera directa. 
Informó que antes de que termine su Gobierno se terminarán e inaugurarán 30 nuevos 
hospitales; destacó que 635 hospitales de segundo nivel tendrán médicos especialistas los 7 
días de la semana, mientras que 11 mil centros de salud contarán con la atención de médicos 
generales de lunes a domingo.

IMSS-BIENESTAR

SALUD
1. Agradeció al pueblo de Cuba y a su gobierno por el apoyo con los médicos especialistas 
de ese país, los cuales se encuentran brindando atención médica en la sierra de Nayarit, 
Campeche y Colima, entre otras entidades.
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ELECCIONES

CASO AYOTZINAPA

MEDIOS

1. Señaló que algunos se sorprenden con los resultados electorales del día domingo, porque 
creyeron las mentiras difundidas por los que se sentían dueños de México.

2. Destacó que los cambios se están dando de manera pacífica e hizo un llamado para 
que esos odios que se desatan con las transformaciones se eviten por todos los medios; 
agradeció a la oposición que aún con insultos y demás, han logrado autolimitarse. Llamó 
a todos los mexicanos a apostar por la vía pacífica y legal, y nada de violencia. Destacó 
que los observadores electorales reportaron en todos los informes que las elecciones fueron 
ejemplares.
Aseguró que ahora que va a gobernar una mujer, a México le va a ir mucho mejor, porque a él 
le tocó el inicio donde ya se sentaron las bases; y destacó algunos de los logros económicos 
de su Gobierno.

3. Sobre la caída ayer de la Bolsa Mexicana de Valores, dijo que se debió a factores externos; 
agregó que no va a cambiar la política económica, porque ha dado muy buenos resultados. 
Aseguró que va a normalizarse todo y que hay mucha responsabilidad en el manejo de las 
finanzas públicas.

4. Luego de que Xóchitl Gálvez anunciara la impugnación de las elecciones, dijo que están 
en su derecho; agregó que esperará a que Claudia Sheinbaum reciba la constancia de 
mayoría, para establecer comunicación formal con ella como Presidenta Electa. Reiteró que 
Claudia Sheinbaum es una académica de primer nivel con dimensión social y una mujer 
con mucha experiencia en la función pública. 
Adelantó que en conjunto con Claudia Sheinbaum va a elaborar un plan para la transición; 
ella nombrará a sus colaboradores y se va a procurar que ya vayan poniéndose de acuerdo 
con los que están actualmente. "La elección del 2 de junio es la elección más limpia y más 
libre que ha existido en la historia, posiblemente desde la elección del presidente Madero", 
sentenció.

5. Criticó a las encuestadoras que ponían a la par a Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez; mostró 
una publicación de Pedro Miguel en el que se señala que Massive Caller es responsable de 
engañar a miles de personas y en donde sugiere que debe haber sanciones para lo que fue 
una estafa deliberada al público. "Me dio mucho gusto que ayer, muchos jefes de Estado, 
jefes de Gobierno, primeros ministros, felicitaron a la virtual Presidenta Electa, Claudia 
Sheinbaum", expresó.

1. Hizo un llamado a los medios de información para que busquen ser responsables, que 
busquen los equilibrios, la objetividad y el profesionalismo; mostró la lista de colaboradores 
y periodistas de El Universal y denunció que Ignacio Morales Lechuga decía que su gobierno 
iba a terminar con la propiedad privada. Detalló que algunos de esos colaboradores 
trabajaron en administraciones de los gobiernos federales del PAN y del PRI.

1. Sobre la reunión que tuvo ayer con los padres de los estudiantes desaparecidos de 
Ayotzinapa, dijo que fue una muy buena reunión, porque permitió restablecer el diálogo y 
quedaron en volverse a reunir antes de que él concluya; dijo que se comprometió a que en 
caso de no avanzar en la búsqueda de los jóvenes, él les ayudará a establecer comunicación 
con la próxima presidenta.
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DATO ADICIONAL FRASE DEL DÍA

Al referirse a los resultados electorales 
del domingo, expresó: "Para los que 
andan buscando explicación de lo que 
pasó el domingo, les recomiendo que 
lean el artículo que escribió en Reforma 
Vanessa Romero Rocha".

Reveló que probablemente hoy tendrá 
una llamada con el presidente de EU 
para abordar el tema migratorio y la 
integración económica-comercial.


